

## **15. Kristall-Marathon** – 500 Meter unter der Erde bei 21° C

am Sonntag, 13. Februar 2022 im Erlebnis Bergwerk Merkers

### **Ausschreibung**

(for english Version see below)

**Marathon (42,25 km/750 Hm):** 13 Runden a 3,25 km – Teilnehmer, die nach 2:45 h die 7. Runde sowie nach 5:00 h die 12. Runde nicht vollendet haben, müssen den Wettkampf beenden. Sie werden beim Halbmarathon gewertet.

**Halbmarathon (22,75 km/385 Hm):** 7 Runden a 3,25 km

**Limitierung:** 500 Teilnehmer insgesamt

**Veranstalter:** Triathlonverein Barchfeld e.V. [www.triathlonverein-barchfeld.de](http://www.triathlonverein-barchfeld.de)

**Zeitnahme:** Baer Service (Startnummer mit integriertem Transponder)

**Startgebühren inklusive Seilfahrt und Transport unter Tage zum Startort:** Marathon **80 €** / Halbmarathon **60 €** (Anmeldeschluss 31.01.2022, keine Nachmeldungen vor Ort)

**Kosten Betreuer/Besucher:** 23 € Erwachsene/15 € Kinder (müssen älter als 10 Jahre sein)  
Anmeldung nur über Tel. 03695- 614101 oder Tickethotline [www.erlebnisbergwerk.de](http://www.erlebnisbergwerk.de)

**Anmeldung Teilnehmer und Zahlung Startgebühr:** [www.baer-service.de](http://www.baer-service.de)

**Rückerstattung Startgebühren:** keine Rückerstattung der Startgebühren bei Nichtteilnahme aus persönlichen Gründen des Teilnehmers; eine Rückerstattung erfolgt lediglich bei einer behördlich bedingten Absage des Kristallmarathons seitens des Veranstalters (unter Abzug von 10 € Bearbeitungsgebühr)

**Ummeldung Strecke:** [www.baer-service.de](http://www.baer-service.de) (bis 31.01.2022, keine Ummeldungen vor Ort; bei Ummeldung von Halbmarathon auf Marathon ist die Differenz zur Startgebühr fällig; bei Ummeldung von Marathon auf Halbmarathon erfolgt keine Teilerstattung)

**Wertung/Mindestalter:** Für die Wertung gelten die AK des DLV für männliche und weibliche Teilnehmer; Mindestalter Marathon/Halbmarathon: 18 Jahre

**Ehrung:** Die Gesamtsieger jedes Rennens (Frauen/Männer) werden mit Pokalen geehrt. Die besten sechs Teilnehmer jedes Wettbewerbs (Frauen/Männer) erhalten Urkunden und Ehrenpreise. Alle anderen Starter können ihre Urkunde über das Internet ausdrucken. Alle Finisher erhalten Medaillen und ein Präsent.

**Pflichtausrüstung:** Die Teilnahme am Wettkampf ist nur mit Radhelm und Leuchte (Stirn- oder Handleuchte) möglich.

**Einschränkungen:** Sollten zum Veranstaltungszeitpunkt Maßnahmen zum Infektionsschutz erforderlich sein, gilt vorrangig das dann gültige Konzept des Erlebnis Bergwerk Merkers und

daran anknüpfend das dann gültige Konzept des Triathlonverein Barchfeld e.V. Eine Bekanntgabe ggf. geltender Zutrittsvorgaben bzw. Einschränkungen erfolgt zeitnah vor dem Wettkampftag.

## **Zeitplan**

07.30 Uhr bis 09.30 Uhr: Ausgabe Startunterlagen

08.00 Uhr bis 09.30 Uhr: laufende Seilfahrten nach unter Tage

(jeweilige Fahrtzeit unter Tage vom Fahrkorb zum Shuttle Point ca. 15 min + Gehzeit vom Shuttle Point zum Start-Ziel-Areal im Großbunker ca. 10 min)

10.30 Uhr: Start Marathon / Halbmarathon

13.30 Uhr: Siegerehrung Halbmarathon

14.30 Uhr: Siegerehrung Marathon

16.00 Uhr: letzte Ausfahrt der Teilnehmer und Gäste (bereits ab 12.30 Uhr Ausfahrt ab Shuttle-Point stündlich möglich)

**Duschen:** Duschen der Teilnehmer ist über Tage von 13.00 Uhr bis 14.00 Uhr und von 16.00 Uhr bis 17.00 Uhr möglich (vorbehaltlich ggf. geltender Einschränkungen).

**Kristallgrotte:** Besichtigung der Kristallgrotte für Teilnehmer, Betreuer und Besucher gemäß Aushang am Sammelpunkt Shuttle-Point

**Haftungsausschluss:** Der Veranstalter oder seine Vertreter und Beauftragten haften nicht für Schäden oder Verletzungen jeder Art, die durch die Teilnahme am Kristallmarathon entstehen können. Dieser Haftungsausschluss gilt zudem für Begleitpersonen. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für gesundheitliche Risiken in der Person des Teilnehmers im Zusammenhang mit der Veranstaltung. Der Teilnehmer erklärt, dass er gesund und bei einer Krankenkasse versichert ist sowie einen ausreichenden Trainingszustand besitzt. Für Diebstahl wird keine Haftung übernommen. Der Veranstalter kann auch keine Haftung für Beschädigungen oder Diebstahl an unentgeltlich verwahrten Gegenständen – einschließlich und insbesondere für in Verwahrung gegebene Kleidungsstücke, Kleiderbeutel und Wertsachen – übernehmen. Die Teilnehmer bestätigen die Richtigkeit aller von ihnen angegebenen Daten.

**Datenschutzhinweis/Einwilligungserklärung gemäß DSGVO:** Die bei der Anmeldung vom Teilnehmer angegebenen personenbezogenen Daten werden gespeichert und zu Zwecken der Durchführung und Abwicklung des Kristallmarathons verarbeitet. Name, Vorname, Jahrgang, Altersklasse, Wohnort, ggf. Verein, Startnummer und Ergebnis (Platzierung und Zeiten) des Teilnehmers können zur Darstellung von Start- und Ergebnislisten in allen relevanten veranstaltungsbegleitenden Medien (Ergebnisliste/ Internet) abgedruckt bzw. veröffentlicht werden. Mit der Anmeldung willigen die Teilnehmer in eine Speicherung und

Verwertung der personenbezogenen Daten zu diesem Zweck ein. Die möglicherweise erfasste Emailadresse dient dem Informationsaustausch mit dem Teilnehmer. Gespeicherte, personenbezogene Daten können auch an einen kommerziellen Dritten zur Zeitmessung, Erstellung der Ergebnislisten sowie der Einstellung dieser Listen ins Internet weitergegeben werden. Mit der Anmeldung willigen die Teilnehmer in eine Speicherung und Weitergabe der Daten zu diesem Zweck ein. Die im Zusammenhang mit der Teilnahme am Kristallmarathon gemachten Fotos, Filmaufnahmen und Interviews des Teilnehmers in Rundfunk, Fernsehen, Printmedien, Büchern, Internet und fotomechanischen Vervielfältigungen können vom Veranstalter ohne Anspruch auf Vergütung verbreitet und veröffentlicht werden. Die eigenen Verwertungsansprüche der Teilnehmer oder Urheber bleiben von dieser Regelung unberührt.

## Announcement

**Marathon (42,25 km/750 Hm):** 13 Laps a 3,25 km – Participants who have not completed the 7th lap after 2:45 h as well as the 12th lap after 5:00 h have to finish the Race. They will be scored in the Half Marathon.

**Half Marathon (22,75 km/385 Hm):** 7 Laps a 3,25 km

**Limitation:** 500 Participants in total

**Organizer:** Triathlonverein Barchfeld e.V. [www.triathlonverein-barchfeld.de](http://www.triathlonverein-barchfeld.de)

**Timing:** Baer Service (Bib Number with integrated Transponder)

**Entry fees including cable ride and transport underground to the Starting Point:** Marathon **80 €** / Half Marathon **60 €** (Registration Deadline 31.01.2022, no late registrations on Site)

**Costs for Supervisors/ Visitors:** 23 € Adults/ 15 € Children (must be older than 10 Years)  
Registration only via Tel. 03695- 614101 or Ticket Hotline [www.erlebnisbergwerk.de](http://www.erlebnisbergwerk.de)

**Registration Participants and Payment Entry fee:** [www.baer-service.de](http://www.baer-service.de)

**Refund of Entry fees:** no Refund of Entry fees in case of non-participation for personal Reasons of the Participant; a Refund will only be made in case of an official Cancellation of the Kristallmarathon on the Part of the organizer (with deduction of 10 € Handling fee).

**Course Re-Registration:** [www.baer-service.de](http://www.baer-service.de) (until 31.01.2022, no Re-Registration on Site; in case of Re-Registration from Half Marathon to Marathon the Difference to the Entry fee is due; in case of Re-Registration from Marathon to Half Marathon no partial Refund will be made)

**Rating/Minimum Age:** the AK of the DLV for Male and Female Participants apply to the Rating; Minimum Age Marathon / Half Marathon: 18 Years

**Honoring:** The overall Winners of each Race (Women/Men) will be honored with Trophies. The best six Participants of each Race (Women/Men) will receive Certificates and honorary Prizes. All other starters can print their Certificate via Internet. All Finishers will receive Medals and a Present.

Compulsory equipment: Participation in the competition is only possible with a cycling helmet and light (head or hand lamp).

**Compulsory Equipment:** Participation in the Competition is only possible with a Cycling Helmet and a Light (Head or Hand Lamp).

**Restrictions:** Should Measures for Infection Control be necessary at the time of the Event, the then valid Concept of the Erlebnisbergwerk Merkers and the then valid concept of the Triathlonverein Barchfeld e.V. will apply with Priority. An announcement of any applicable access Requirements or Restrictions will be made shortly before the Competition Day.

### **Schedule**

07.30 a.m. bis 09.30 a.m.: Issue of starting Documents

08.00 a.m. bis 09.30 a.m.: ongoing Cabin Cable Trips underground

(respective Travel Time underground from the Cabin to the Shuttle Point approx. 15 min + Walking Time from the Shuttle Point to the Start-Finish-Area in the large Bunker approx. 10 min)

10.30 a.m.: Start Marathon / Half Marathon

01.30 p.m.: Award Ceremony Half Marathon

02.30 p.m.: Award Ceremony Marathon

04.00 p.m.: last Exit of the Participants and Guests (from 12.30 p.m. Exit from the Shuttle Point is possible every Hour)

**Showers:** Participant Showers are available above Ground from 1:00 p.m. to 2:00 p.m. and from 4:00 p.m. to 5:00 p.m. (subject to any applicable Restrictions).

**Kristallgrotte:** Tour of the Crystal Grotto for Participants, Supervisors and Visitors as posted at the Shuttle Point.

**Exclusion of Liability:** The organizer or its Representatives and Agents are not liable for Damages or Injuries of any Kind that may arise from Participation in the Kristallmarathon. This Exclusion of liability also applies to accompanying Persons. The organizer assumes no Liability for Health Risks in the Person of the Participant in Connection with the Event. The Participant declares that he/she is healthy and insured with a Health Insurance Company and that he/she is in a sufficient Training Condition. No Liability is assumed for Theft. The organizer can also not assume Liability for Damage or Theft of Items kept free of Charge -

including and in particular for Clothing, Clothing Bags and Valuables given into Safekeeping. Participants confirm the Accuracy of all data provided by them.

**Data Protection Notice/Declaration of Consent according to DSGVO:** The personal Data provided by the Participant during Registration will be stored and processed for the Purpose of running and managing the Kristallmarathon. The Participant's Surname, First Name, Year of Birth, Age Group, Place of Residence, Club (if applicable), Start Number and Result (placing and times) may be printed or published in all relevant Media accompanying the Event (results list/ Internet) for the Purpose of displaying Start and Results Lists. By registering, Participants agree to the Storage and use of their personal Data for this Purpose. The possibly recorded email address is used for the exchange of Information with the Participant. Stored personal Data may also be passed on to a commercial third Party for the purpose of Timekeeping, Compilation of Results lists and posting of these Lists on the Internet. By registering, Participants consent to the Storage and forwarding of their Data for this Purpose. The Photos, Film Recordings and Interviews of the Participant taken in Connection with the Participation in the Kristallmarathon in Radio, Television, Print Media, Books, Internet and photomechanical Reproductions may be distributed and published by the Organizer without any claim to Remuneration. The Participants' or authors' own Exploitation Claims remain unaffected by this Regulation.